

## SSP Le Mans - #13

Bonjour à tous,

Après 7 heures de route, nous sommes de retour du circuit du Mans où s'est déroulée la 6<sup>ème</sup> manche du championnat de France Supersport.

C'est la première fois que Yoann roule sur ce circuit, et il n'a que 1H1/2 pour apprendre le circuit avant les qualifications de samedi.

L'équipe est au complet : Nénette, Philippe, Franck, Arnaud, Aurélie et le coach. Tous sont réunis pour participer à ce week-end spécial, puisque notre pilote fête ses 30 ans !

### Essais libres :

Premiers tours pour Yoann sur ce circuit mythique. Les premières sensations sont bonnes, et la moto fonctionne correctement. L'apprentissage sera long pour arriver à avoir de bons chronos, mais en avançant pas à pas c'est possible. Après avoir commencé ces essais en 1:54 il termine ces 2 séances d'essais en 1:47. Le débriefing avec l'équipe met en avant un problème de motricité que nous rencontrons depuis le début de l'année. Les choix de réglage châssis sont définis, il ne reste plus qu'à les valider lors de la première manche de qualification.

### Essais qualificatifs :

Cette séance doit permettre à Yoann de continuer à apprendre le circuit et à valider les nouveaux réglages de la moto. Les consignes sont données dans ce sens. Malheureusement au bout de 2 tours, Yoann part à la faute dans le virage des S Bleus. La moto doit être réparée pour la deuxième séance de chronos.

Deuxième séance compliquée pour Yoann qui doit reprendre confiance, apprendre le circuit et valider la moto ! Le coach ajuste son discours afin de ne pas reproduire l'erreur précédente. Yoann est concentré et parvient à tout mettre en place, et de fort belle manière, en nous gratifiant d'un 1:45.337, ce qui le met à la 28<sup>ème</sup> place sur la grille de départ, sur un total de 33 partants.

### Course 1 & 2 :

Les deux courses se déroulent sur un total de 15 tours. Yoann est confiant et d'après lui la moto marche comme jamais.

Les consignes sont claires : continuer à apprendre et rester sur ses roues.

A la mise en grille de la première course, toute l'équipe à réserver une surprise à Yoann en se déguisant pour fêter son anniversaire. Et c'est toute une équipe hilare qui l'accueille avant son premier départ.

Après des départs quelques peu chaotiques, les deux courses se passent sans problèmes et Yoann doit batailler dur pour défendre sa position. Du bord de la piste on voit que notre pilote prend plaisir à piloter, ce qui enchante toute l'équipe. Les chronos s'améliorent 1:44.135 tout en étant régulier en 1:44.

Au terme de ces deux courses, la #13 finit 24<sup>ème</sup> sur la première et 22<sup>ème</sup> sur le deuxième.

Très beau boulot réalisé par toute l'équipe qui continue d'accumuler de l'expérience.

Le challenge était difficile en arrivant en fin de saison sur un circuit inconnu. Même si nous savons qu'il nous reste encore du travail, les résultats sont encourageants pour la suite des événements.

Un grand merci à tous nos supporters et à nos partenaires qui savent être présents à tous moments et qui sont à nos côtés depuis toutes ces années.

Prochain rendez-vous à Albi pour la dernière épreuve les 25 & 26 septembre.



---

E.M.P Racing Team :

165 Rue du Rond Point  
38260 Le Mottier

Association Loi 1901  
Créée le 10 avril 1987

 06 83 37 49 59  
 09 75 74 20 13

Crédit Lyonnais :

Cde Banque : 30002  
Cde Guichet : 02636  
Cde Compte : 71807 T